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令和２年６月２日 

古河市議会議長 園部 増治  殿 

                                        古河市議会議員 （１４番） 落合 康之  ㊞  

一 般 質 問 通 告 書 

 

令和２年６月９日（から令和２年６月１２日まで）の第２回古河市議会定例会において、古河市議会会議規則第６２条第２項の規定に

より、一般質問の通告をします。 

なお、質問方式は、古河市議会基本条例第 11 条第 1 項に規定する（ 一括質問一括答弁方式 ・ 一問一答方式 ）で行います。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

1.新型コロナウイルス

（ＣＯＶＩＤ－19）に 

 ついて 

（1）市長及び市幹部の危機管理体

制について 

①市民への情報発信は適切であったか。 

②インターネット環境の無い市民への周知手段はど

うだったのか。 

市長 

（2）古河市新型コロナウイルス感 

染症緊急対策について 

①第１次～第 3次の緊急対策は市民に理解されるもの

であったか。 

②小中学校の学校臨時休校対応は充分であったか。 

③生活者支援と事業者支援の優先順位は適切であっ

たか。 

④医療的ケア児者への対応について 

⑤介護保険利用者の内、通所等デイサービス利用状況

について 

市長 

 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

 （3）学校教育オンライン授業につ 

いて 

①児童生徒におけるインターネット環境について 

②ｅライブラリーのアクセス件数とその学習評価に

ついて 

③保護者の心配事の最たるものは何と考えるか。 

教育長 

（4）放課後児童クラブについて ①市内児童クラブの利用状況について、自粛率はど

うであったか。 

②三密を避けるための工夫はどの様なものか。 

市長 

（5）公立保育所について ①公立保育所の登園児童数と自粛率はどうだった

か。 

②保育に於いて三密回避は難しいと考えるが、その

工夫はどうだったのか。 

市長 

   

    

   

   

   

 


